
Indicação Nº 4157/2023

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal para que seja feita uma marcação lateralmente a pista de caminhada 
do Parque Ecológico, delimitando o espaço do pedestre na pista e na área com piso de terra seja 
feita uma marcação para circulação de bicicletas.

JUSTIFICATIVA

A presente proposição tem por objetivo atender aos pedidos verbais dos usuários 
do parque, pelo fato de que existem ciclistas que transitam na pista de caminhada e pedestres que 
transitam na pista de terra e acabam conflitando tanto um quanto outro e as vezes resultando em 
pequenos acidentes pelo motivo de não ter os espaços delimitando a pista de caminhada da área 
de circulação de bicicletas.

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 07 de agosto de 2023.

Luiz Carlos de Paula Coutinho
Vereador - PSDB
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